

UNE PERCÉE ROUTIÈRE GRAND'RUE JEAN MOULIN

Ce vendredi 8 septembre, les engins de chantier ont procédé à la démolition des escaliers en béton situés en bas de la rue Jules Cazot. Une percée routière y sera réalisée pour relier dans les deux sens le quai du Gardon au centre-ville d'Alès, en délestant la Grand'rue Jean Moulin d'une grande partie de la circulation. Dans le cadre du Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain (NPNRU), ce secteur est au cœur d'un vaste projet de réhabilitation.